



■ Au Nord, la route des Pins et les Monts d'Or. Photo Claire CHALANDON



■ Au Sud, la rue du Docteur-Penard. L'arche a été réhabilitée en 2009. Photo Claire CHALANDON

CHAPONOST PATRIMOINE

# Que voit-on du haut des aqueducs ?

Prendre un peu de hauteur pour découvrir ce que l'on aperçoit du haut des échafaudages, c'est qu'on rêvé de faire les élèves latinistes de 5<sup>e</sup> du collège Françoise-Dolto, en visite sur le chantier de réhabilitation des aqueducs. Pendant près d'une heure, du siphon au chantier, ils ont écouté l'architecte du patrimoine qui leur a expliqué la fonction des aqueducs, leur a détaillé les matériaux utilisés, et pourquoi les travaux d'aujourd'hui sont différents de ceux d'hier. Les collégiens, disciplinés, attentifs et curieux, ont posé des questions pertinentes, attendant le moment opportun de prendre de la hauteur sur l'ouvrage. Mais pas question de monter : « Ni à un, ni à cinq, ni à vingt-quatre, à opposé l'architecte. Il faut prendre soin de ce patrimoine pour le transmettre. Et vous pouvez être fier que votre commune possède un tel ouvrage. »



■ À l'Est, Sainte-Foy-lès-Lyon. Photo Claire CHALANDON



■ Côté pile, le chantier est entré dans la deuxième phase, celle de la consolidation des structures. Photo Claire CHALANDON



■ Côté face, les aqueducs sont emmaillotés. Photo Claire CHALANDON



■ À l'Ouest, Francheville côté Bruissin et les monts du Lyonnais. Photo Claire CHALANDON



■ La tour carrée, angle Vielle-Route et rue du Docteur-Penard, est plus majestueuse vue d'en haut. Photo Claire CHALANDON